
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR 
FACHSCHAFTSVOLLVERSAMMLUNG AM 

09.11.2017 
 

Anwesende: Siehe Anwesenheitsliste (im Anhang) 

Protokoll: Lars Lohmann, Sarah Weides 

Beginn: 10:20  Ende: 12:11 

 

TOP 0  
 

TOP 1: Wahl des Versammlungsleitenden, Wahlliste, 
Protokollführer, Wahlhelfer 

•   Versammlungsleitender: Pit Steinbach (keine Gegenstimmen, 2 Enthaltungen) 
•   Wahlliste: wurde geschlossen 
•   Protokollführer: Lars Lohmann, Sarah Weides 
•   Wahlhelfer: Lena Schmitz, Angus Rocha Vogel (keine Gegenstimmen, 1 Enthaltung) 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 
•   Keine Anträge, Tagesordnung einstimmig angenommen. 

TOP 3: Berichte 
•   Prüfungsausschuss (Lars):  

o   Neuer Vorsitzender: Professor Weinhold. 
o   Kein Vorziehen des Master-Forschungspraktikums ohne abgeschlossene 

Bachelorarbeit. 
•   Fakultätsrat (Niklas G.): 

o   Beschreibung der Aufgaben. 
o   Änderung der Gewichtung der Bachelorarbeit. 
o   Nachfolgeprofessur von Prof. Blümich am ITMC ist Prof. Herrmann. 

•   Fachkommission (Sebastian B.): 
o   Wenige, nicht relevante Entscheidungen. 

•   QVMK (Sebastian S.):  
o   Beschreibung der Aufgaben. 



o   Restmittel von der FS verwendet (u.a. für Tische). 
o   Mittel sind nicht langfristig sicher, nur für die nächsten 2 Jahre. 

•   Website (Simon F.): neue Website, mit Sitzungsprotokollen und HarnStoff-Ausgaben. 
•   Prüfungsplan (Niklas G.): 

o   War im letzten Semester zeitlich knapp bemessen. 
o   Planung mittels Computerberechnungen wurde durch unvollständige Daten erschwert. 
o   Durch bessere Kontrollen sollen künftig Probleme vermieden werden. 

•   RWTHonline (Pit):  
o   Pit informiert über den aktuellen Stand & Probleme. 
o   Prüfungsanmeldung ist mittlerweile möglich. 
o   Erfassung nicht benoteter Praktika, hier auch Prüfungsanmeldung. 
o   Evaluation 
o   Frage: Es wird „Anmeldung unter Vorbehalt“ angezeigt. – Antwort: Das ist normal. 

•   ESAG (Laura): 
o   Beschreibung der ESAG. 
o   Begrüßung im CARL gut angekommen. 
o   Es werden Tutoren gesucht! Ein Vortreffen findet vor Weihnachten statt. 
o   Auch im nächsten Jahr liegt ein Feiertag in der Erstiwoche, dafür ein neues Programm. 
o   Ersti-Wochenende ist auch gut gelaufen. 

TOP 4.1: Kassenprüfer-Bericht 
•   Verweis auf die entsprechende Folie der VV-Präsentation. 
•   Kasse wurde geprüft und Empfehlungen wurden umgesetzt. 
•   Kasse wurde gut geführt. 
•   Die Kassenprüfer sprechen sich für die Entlastung aus. 

TOP 4.2: Kassenwart-Bericht 
•   Information über Einnahmen und Ausgaben (ESAG, Kittel, und Anderes). 
•   Information: Es besteht immer Anspruch auf Einsicht. 
•   Christian und Niklas G. werden weiterhin Kassenwarte sein. 

TOP 5: Wahl der Kassenprüfer 
•   Dennis Weißenfeld, Patrick Scholz (keine Gegenstimmen, 2 Enthaltungen) 

TOP 6: Semesterprogramm SoSe 2017 
•   Filmeabend/ Grillen 
•   Institutsgespräche: Auch mit IPC und IOC? – Es gibt keinen akuten Bedarf. 
•   Professorengespräche  
•   Kummerkasten 
•   Ansprechpartner Studis 
•   IT verbessern 
•   TBM: Fachschafts-intern, hat nicht stattgefunden. 
•   Getränke  
•   UFSOW 
•   Fachschafts-Raum: 

o   Umbau noch im Gange, es gibt bereits neues Büro-Mobiliar. 
o   Ist nun ein öffentlicher Lernraum. 



•   Zusammenarbeit mit 7.2 (Lehramt): Ja. 
•   Altklausuren:  

o   Bitte Gedächtnisprotokolle anfertigen. 
o   man darf Notizen in der Einsicht anfertigen! 

•   Neue Besetzung des PA: Lars, Indre; Stellvertreter: Pit, Simon F. 
•   ALG1-Tutorien:  

o   Tutorien-Grillen hat gut funktioniert. 
o   Tutorien zum Teil gut besucht. 
o   Weniger Tutoriums-Gruppen, da geringe Anwesenheit im letzten Jahr. 

•   Workload-Erfassung: Bitte machen, Projekt wurde aber im SoSe 2017 nicht angegangen. 
•   Öffentlichkeitsarbeit: Durch Pit (Facebook, etc.). 
•   FS-Logo: Es wurde ein neues Logo erstellt. 
•   Begrüßung neuer Professoren. 
•   Öffentlichkeitsarbeit 
•   BuFaTa:  

o   Teilnahme war leider nicht möglich. 
o   Arbeitskreis über die neue Bundespolitik. 

•   LaFaTa  
•   HarnStoff 
•   Nachhilfeplattform: Es gab kein Interesse von Seiten der Studierenden. 
•   ESAG 
•   KeXe: allgemeine Informationen. 
•   Kommunikation mit dem Geschäftszimmer (Pit): 

o   Bei Fragen zuerst an Pit wenden, er leitet es nötigenfalls weiter. 
o   Kommunikation funktioniert gut. 

•   Beratungstage, Studifest, etc.: Allgemeine Infos (z.B. die Organisation durch den PAK). 
•   Kittelverkauf: Es wurden 164 Kittel in der Erstiwoche verkauft. 

TOP 7: Entlastung des alten Kollektivs 
•   Entlastung (keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen) 

TOP 8, 9: Neues Kollektiv: Vorstellung & Wahl 
•   Das neue Kollektiv wurde vorgestellt. 
•   Wahl: Alle zur Wahl stehenden Mitglieder (21) wurden gewählt. 
•   Ergebnis siehe Wahlliste à Anhang 

TOP 10: Finanzanträge 
•   Akkuschrauber: nicht zu rechtfertigen, durch Gegenstimme verhindert (16J, 17N, 10E). 
•   Bildung von Rücklagen (5% der Semesterzuweisung): Einstimmig angenommen. 

TOP 11: Semesterprogramm WiSe 2017/2018 
•   Folgende Änderungen zum Semesterprogramm des SoSe 2017: 
•   ALG1-Tutorien: Es wurde alles geklärt, daher aus dem Programm genommen. 
•   Fachschafts-Logo: Wurde angefertigt, daher aus dem Programm genommen. 
•   Fachschaftsraum: Aus dem Programm entfernt, da nun als Lernraum zur Fachschaft gehörend. 
•   Nachhilfeplattform: Aufgrund mangelnden Interesses entfernt. 
•   1er-Grillen findet statt, an der Chemie, am 23.11.2017. 



•   HarnStoff: Wird weitergeführt, es wird um Themenvorschläge gebeten. 
•   Tag der Chemie:  

o   wird in das Programm aufgenommen. 
o   bisher wurden nur Getränke und Sektempfang von FS übernommen. 
o   die FS nimmt künftig auch an der Planung teil. 

•   Nischenparty: Metalparty am 23.11.2017, zusammen mit der FS 1/1 und 1/3. 

TOP 12: sonstiges 
•   nichts 


